



PORTADA DE HOY



ECONOMÍA - JUEVES, 18 DE DICIEMBRE DE 2008

ACTUALIDAD
 POLITICA
 SUCEOS
 ECONOMIA
 SOCIEDAD
 CULTURA
 MELILLA
 DEPORTES
 OPINION
 ARCHIVO
 ESPECIALES

■ CONSEJO ECONOMICO Y SOCIAL

El Pleno del CES ratifica el convenio de colaboración con la UGR

CEUTA
David F. Pascual
 ceuta@elpueblodeceuta.es

El Pleno extraordinario del Consejo Económico y Social (CES) de Ceuta se saldó ayer con la aprobación por unanimidad de los presentes a los tres asuntos de orden del día de la sesión.

El primero de los asuntos fue el relativo al posicionamiento del CES respecto a la actualización del precio de los billetes de autobús. Después de pasar esta cuestión por la Comisión de Economía y Fiscalidad y la Permanente el CES se ratificó ayer por tercera vez en su referencia al dictamen 1/200. Un documento que alude al IPC como elemento para la actualización del valor de cada viaje.

El otro de los asuntos fue la ratificación del convenio de colaboración con los investigadores de la Universidad de Granada para la realización de estudios en el marco de la economía local. Este convenio recibió el respaldo de todos los miembros presentes en la sesión.

Finalmente se abordó una propuesta relativa a al plan de pensiones del personal del CES, como empleados públicos de la Ciudad Autónoma. Esta cuestión también obtuvo el sí mayoritario de las formaciones que acudieron al Pleno.

 IMPRIMIR

 VOLVER